

Aus der Pfarrei

Kath. Pfarramt:

Daniela und Lars Gschwend
Kantonsstrasse 15
7212 Seewis-Pardisla
Tel. 081 325 34 74
pfarramt@kath-vmp.ch
www.kath-vmp.ch
Montag: Freier Tag im Pfarrhaus

Pfarradministrator:

Pfarrer Peter Miksch
Oberdorf, 7408 Cazis
Tel. 079 313 24 68
peter.miksch@gmx.ch

Präsidentin Kirchenvorstand:

Priska Klaas-Cadosch
Hauptstrasse 68, 7233 Jenaz
Tel. 081 332 38 66

Gottesdienste

Sonntag, 12. April 2015 (Weisser Sonntag)

10.00 Erstkommunionsfeier mit Prof. Schmitt und D. Gschwend in der kath. Kirche Schiers (anschl. Apéro)

Mittwoch, 15. April 2015

9.30 Ökumenischer Kleinkindergottesdienst in der kath. Kirche Schiers

Weitere Daten

Samstag, 11. April 2015

9.00 Probe der Erstkommunion für alle
3. Primarschüler in Schiers

Montag, 13. April 2015

20.00 Meditationsabend mit Paula Zahner im Pfarreizentrum Landquart.
Keine Anmeldung erforderlich.

Mittwoch, 15. April 2015

16.10 Firmabend für alle 3. OS-Schülerinnen und Schüler in der kath. Kirche Schiers

Mitteilungen

Erstkommunion am 12. April 2015

Herzlich laden wir alle Pfarreiangehörigen zu diesem Fest ein. In diesem Jahr feiern wir unter dem Aspekt: «Sehen – Spüren – Glauben». Wir werden von Thomas hören, der nach dem Tod Jesu nur den Kopf schüttelte, als seine Freunde von der Begegnung mit dem Auferstandenen berichten. Thomas sagte nur: «Nein, das glaube ich nicht! Jesus kann das nicht gewesen sein. Ihr habt euch getäuscht.» Später folgte die Begegnung mit Jesus und Thomas begann zu glauben.

Jesus nahm Thomas an, so wie er war, mit seinem Zweifel, mit seinem Glauben. Er half ihm auf und nahm ihn in die Arme. Beim gemeinsamen Mahl durfte Thomas sogar neben Jesus sitzen. Und genau wie damals ist Jesus auch heute bei uns. Er ruft uns: «Kommt her zu mir! Traut euch zu glauben ... an mich und meine Botschaft.»

Diesem Ruf möchten wir im Gottesdienst der hl. Erstkommunion folgen. Wir wollen uns von Jesus so wie es Thomas tat, berühren lassen.

Portrait der Erstkommunikanten

Neun Kinder werden am 12. April die heilige Erstkommunion empfangen. Bereits wurden einige Kinder in den letzten Pfarrblättern vorgestellt. Noch nicht vorgestellt haben sich Mara, Nino und Claudio:

Mara Sina

Ich bin Mara Sina Masciotti, bin 10 Jahre alt und wohne in Grüşch. Ich gehe in die 3. Klasse. Ich habe eine Schwester und eine Katze die Charlie heisst. Meine Hobby sind die Jugi und Reiten. Am liebsten spiele ich aber mit meiner aller aller besten Freundin Romina.



Nino

Ich heisse Nino Flütsch. Meine Freunde nennen mich auch Nincgi. Zusammen mit meinen Eltern und mit meinen zwei Geschwistern wohne ich in Jenaz. In meiner Freizeit fahre ich gerne Cross und spiele Schlagzeug. Am liebsten esse ich Omelette mit Nutella. Darum habe ich mich sehr gefreut als wir das letzte Mal im Erstkommunion Unti Fladenbrot mit Nutella gemacht haben.



Claudio

Ich bin Claudio Lemm und bin in Schiers zu Hause. Zu meinen Hobbys gehören Unihockey spielen bei Alligator Malans, mit Kollegen abmachen und Draussen spielen. Ich habe zwei Hasen, die ich sehr gerne habe. Am liebsten esse ich Pizza & Pommes Frites mit Chicken Nuggets. Ich freue mich immer wieder, wenn ich mit meinem Götti ins Alpamare darf.



Pfarreilager, 9.–15. August 2015

Auch in diesem Jahr findet vom 9.–15. August 2015 wieder unser Pfarreilager statt. Das Lager ist für alle Kinder und Jugendlichen ab der 3. Primarklasse.

In diesem Jahr steht die Woche unter dem Motto: «Das Geheimnis um das Buch Shaylon». Das Buch Shaylon wurde vor 500 Jahren entdeckt. Nach dem Brand in der Bibliothek von Alexandria verlor man die Spur des Buches wobei nie geklärt wurde ob es noch existierte. Seit dem verschwinden verfolgt ein Clan jeden Hinweis, welcher dem Buch zuge-

schrieben wird. Die Jagd erstreckt sich über mehrere Kontinente bis das Buch schliesslich in der Schweiz wieder auftaucht. Die Lager Teilnehmer werden den Hinweisen auf den Grund gehen und die geheimnisvollen Rätsel rund um das Buch Shaylon lösen.

Ab sofort kann man sich anmelden bis zum 20. April 2015. Weitere Informationen und Anmelde-Talon finden Sie auf der Website www.kath-vmp.ch. Die Kosten für das Lager betragen Fr. 200.– pro Kind. Versicherung ist Sache der Teilnehmer.



Pfarreiwallfahrt nach Einsiedeln am Sonntag, 17. Mai 2015

Auch heute noch machen sich Menschen auf den Weg und pilgern an einen Wallfahrtsort in der Umgebung ihres Wohnortes oder in der Ferne. Pilgern bedeutet, den Alltag hinter sich zu lassen, sich der eigenen Seele zuzuwenden und auf Gott zu vertrauen.

Die diesjährige Wallfahrt führt uns ins Kloster Einsiedeln. Wir starten mit dem offiziellen Pilgertagesdienst. Anschliessend besteht die Möglichkeit an ein Gospel-Konzert im Rahmen von «cantars» (Event, der genau an diesem Tag in Einsiedeln stattfindet) teilzunehmen. Nach der Mittagspause (Verpflegung aus dem Rucksack) lernen wir das Klosterleben Einsiedeln mit seiner Geschichte in einem Film kennen. Ein Pater beantwortet anschliessend unsere Fragen. Der Ausflug wird mit einer gemeinsamen Abschlussbesinnung beendet.

Voraussichtlicher Zeitplan:

08.30 Uhr, Treffpunkt Jenaz, Schatzboden
08.40 Uhr, Treffpunkt Schiers, kath. Kirche
08.50 Uhr, Treffpunkt Seewis-Pardisla, kath. Kirche

10.30 Uhr, Ankunft in Einsiedeln

11.00 Uhr, Pilgertagesdienst in der Klosterkirche

12.30 Uhr, Gospel-Songs für Herz und Seele (freiwillig, Kosten pro Person 10.00 Fr. zusätzlich)

13.30 Uhr, Gemeinsames Mittagessen (aus dem Rucksack), anschl. Zeit zur eigenen Verfügung

14.30 Uhr, DiaVision (Film über das Klosterleben), anschl. Gespräch mit Pater Lorenz Moser

15.30 Uhr, Abschlussbesinnung

16.00 Uhr, Rückreise mit dem Car

17.30 Uhr, Ankunft Seewis-Pardisla, kath. Kirche

17.40 Uhr, Ankunft Schiers, kath. Kirche

17.50 Uhr, Ankunft Jenaz, Schatzboden

Reise: mit dem Car

Kosten: Erwachsene Fr. 25.–/Person
Kinder gratis

Anmeldung: bis am 24. April 2015 beim kath. Pfarramt per Telefon (081 325 34 74) oder Mail (pfarramt@kath-vmp.ch). Achtung: Die Platzanzahl ist begrenzt!